



発行所 大阪市阿倍野区 阪南町中一丁目 大阪府立阿倍野高校 新聞部 編集責任者 浜田彰一 発行責任者 石川和子

屋食・飲物は 校内のわ

例年と異なり銀行へ続出!

三十九年度 就職決定する!

五月より求人申込みが始め、銀行 就職戦線もほぼ終りに近づき、希望者七十九名(男十名、女六十九名)は100%の合格ができた。

Table listing job offers by company and student names. Includes categories like 銀行 (Bank), 商社 (Trading Company), 生産会社 (Manufacturing), 保険会社 (Insurance), and 其他 (Others).

待望のストープ付く

毎冬になると持ち上がったストープ取り付けの噂がとうとう実現した。我々阿倍野生にとって、うれしい表現である。

記事の募集!!

現在、阿倍野高校新聞部では次の記事を募集しています。忘れ得ぬ人々、若い瞳、私はこう思う。投稿。

部説 紅葉から、枯葉へと移り変わり、今年ももう一ヶ月あまりで、終つて下平の季節に入ります。

スバラシキ青年となれ!! 気迫・プラス・人間性!! 導者として知らぬが、そののである。なにも、革命を起せ

社会人を見つめよう! 十九世紀に入って日本国内の情で大学進学、就職問題をとりあげたい。

針の糸 秋もいよいよ終りかけようとして、ますます天高く、学生細る秋さかし勉学に励まれたこと







# 意義深い東京大会

## やる気になればできるんだ!!

今年の日本の催した記念行事の中でも異彩を放ち、世界に誇れるのは、オリンピック東京大会以外にはないだろう。日本の獲得した金メダル数十六個。米・ソに続き世界第三位。十月十日の開会式。それから二十四日の閉会式。その間に、数々の記録を、エピソードを生み出した。今大会は、まさに史上最大の大会であった。我が阿倍野高校においても、体育の授業にテレビを見せるといふ異例の措置をとった。しかし、残念であったのは、終盤線が中間テストと重なり、時間の調節に困ったことだろう。

# 東京オリンピックを終わって

## 先生訪問

### 天井を向いて授業

新しい佐藤内閣が発足して、早然である。や三週間、日本も新内閣を迎え新しい時代にさしかかろうとしている。ところが現在において、皆の胸中には、もうオリンピックについての記憶が忘れられようとしているのではないだろうか。

オリンピックが始まるまでは、あれ程オリンピック・オリンピックとさわいでいたのに、現在の時点においてさえ、その記憶がうすれようとしている。ましてやその先に於ては、どうなるであろうか。あれ程膨大な費用をかけて完成した競技場は、今どうなっているであろうか。またその他の施設はどうだろうか。オリンピックは、終わったとしてもその後のことはどうでもよいということはない。やはり国費をかけて造ったものには、それだけの責任を持つのが当然である。

十月二十四日、私達新聞部員は、社会科(地理)の大林先生を訪ねた。先生に書いてもらった地図を手にかりに、文の里(南海電車)から浄土寺の駅を通り、二つ目の角を曲って、やっと先生宅を訪ねることができた。

「おめい下さい」と言ったら、若い娘さんのような人が、出て来られた。あとで聞くと奥さんだった。案内された部屋は、整理整頓はもろもろのこと、まるで黄金の部屋のような美しさであった。特に目が奪われたのは、人形ケースだ。それには、青森、富城、岩手等の地方色豊かなものが陳列されていた。

あつまかくり込んで、次々とお生れになったの。昭和七年二月十三日。場所はとつた。私達は遠慮して手を出さず、二年の時、お父さんの故郷の熊

からないうです。とはずかしそう、海へ渡ったそうだが、そこでは内を顔をなされる。その時奥さんがなつかしうおっしゃった。中

燃えさかる聖火

燃えさかる聖火

開会式、閉会式の美しきは素晴らしいものであった。そしてその様子がテレビ中継された。これは手裏剣の象徴であり、新しい時代のオリンピックの始まりでもある。やはりそれはそれとしての意義をみい出さなくてはならない。今度の大会の意義は大きい。今までのオリンピックは、全部欧米系の国により催されてきたものだった。それは、それ相応の理由があったであろう。オリンピックの発祥地は、ギリシアであり、近代オリンピックはフランスのクーベルタン男爵により始められた。もともそれはヨーロッパのものである。

燃えさかる聖火

燃えさかる聖火

燃えさかる聖火

燃えさかる聖火

燃えさかる聖火

燃えさかる聖火

# 若い瞳

注目されていた米原子力潜水艦シードラゴン号が十二日午前八時五十分、立岸岸壁沖約三〇〇メートルの第一ブイに係留中の米海軍佐世保基地所属の工作艦「エイジャックス号」の左舷にたかるようにして停泊した。原潜寄港に反対する社会党、総評、中立労連、共産党をはじめ、全連の学生など約千二百人が「入港阻止」を呼び、激しいデモ行進をして、全労連の学生ら十人が公務執行妨害で逮捕された。ではなぜこのようなことまでして訴えなければならぬのか。当然疑問が出るはずである。その疑問とは第一に原子炉自体の安全性と放射性廃棄物の処理にかんするものであり第二に、ポラリス、サブロックな

どの核兵器持ち込みにたいする不安と懸念である。第一についてはわが国でもすでに原子力船の開発が政府の方針として決定している以上、いつかは日本人の手で建造され、日本の港に寄港することであろう。だから時期の問題である。もちろん商船と軍艦の相違は無視できないとしても、安全措置、安全基準の点などからも米側の軍事機密の範囲外でも、もっと納得のいく説明が日本政府自身でできたはずである。政府は昨年一月以来一年八月にわたる交渉の結果、受諾が決定したのである。だから一年八月月と言いう長い年月に国民の納得のいく説明する期間は十分であったと言いつても忘れてはならない。

第二に、核兵器持ち込み問題は、日米間の信頼関係、特に米側の誠意に対する信頼の問題であり、米政府の回答や説明を、交渉の過程で引き出すことがあったのではあるまいか。以上のような点から考えて「暴力による阻止行為」は、焦点があいまいになり、紛争を続けるだけに終つてしまふ、賢明な方法とは思えない。従つて現実には原子力潜水艦が入港する事実の上に立ってじっくり考えてもらいたい。原潜寄港は今後もお続けするのであるから、関係者の説得と理解を望み、そして混乱した悲惨な事態を生じないように、国民の良識と自重を要請する。

個人参加と都市開催

個人参加と都市開催

国立競技場横石碑

アルゼンチン-日本奇跡の逆転の瞬間

回転焼 お好み焼き



学校のお帰りに昼食時に  
本校校門前道跡南つきあたり

ヤマハ・日管  
各種洋楽器



関西楽器  
大阪市阿倍野区阪南町東一丁目二  
(庚申街道阿倍高北へ百米)

学用品  
事務用品  
体操服

何んでも揃う 便利な  
購 売 部

校務員室南側

スキー用具・スキー衣服

スポーツ用品なら

大阪スポーツ

阿倍野筋6丁目  
(南海上町線松虫駅前)  
TEL (04) 4 3 5 1